
しずおか防犯パトロール活動報告　集計結果

１　報告者数（９月末時点）
報告対象577名に対して、147名から報告があった。
（登録者1,352名　企業・団体は代表者がとりまとめて報告）

２　報告対象期間
令和６年7月～9月末

３　活動頻度
ほぼ毎日 23
週に３～５回程度 76
週に１～２回程度 23
月に２～３回程度 13
月に１回程度 7
ほぼ活動しなかった 5

４　活動地域（複数回答あり）
葵区内（山間地） 5
葵区内（安倍川以東） 62
葵区内（安倍川以西） 14
駿河区内（安倍川以東） 46
駿河区内（安倍川以西） 15
清水区内（旧清水市域　国道１号以北） 16
清水区内（旧清水市域　国道１号以南） 39
清水区内（由比） 3
清水区内（蒲原） 2

５　活動方法（複数回答あり）
通勤通学途中 98
散歩・ウォーキング 44
ランニング 8
犬の散歩 8
買い物の行き帰り 22
花の水やりなど自宅近辺 4
サイクリング 1
その他 14

６　不審者の発見の有無
あった 4
なかった 143

７　通報の有無
110番通報した

交番・警察署に
通報した

通報しなかった 4

８　通報した回数
１回
２回
３回
４回
５回
それ以上

「その他」内容

・カルチャースクールへの行き帰り

・見守りボランティア

・営業活動中

・子どもの送迎時

・登下校時の見守り活動

・会議や研修会場への移動時

・小学校の放課後子ども教室の行き帰り

・業務中

・草薙駅周辺のゴミ拾いを兼ねて実施

・講習会、セミナー等の行き帰り

・知人宅訪問

・イベント参加時

・渉外活動中
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９　しずおか防犯パトロールについての感想等

（ご意見）

（ご感想）

車両でのパトロール用品があれば嬉しいです。

情報提供ありがとうございます。
管轄交番に情報提供し、見回り強化中であることを確認しました。
今後も同様の事案がありましたら、見た場所、その人の特徴（身長、おおよその
年齢、服装、持ち物等）を交番にご連絡お願いいたします。
引き続き防犯活動へのご協力お願いいたします。

車両に貼り付けることができるステッカーがございます。
こちらのステッカーをお求めの際は、以下の手順に沿って、電子申請フォームか
らお申し込みをお願いいたします。
（電子申請の手順）
ホームページトップ → 防災・安全 → 防犯・犯罪被害者等支援 → 防犯→「しず
おか防犯パトロール」の参加者募集 →ページ内の「しずおか防犯パトロール登
録内容変更等申請」をクリック → Q3にて「ステッカーの交付」を選択し、申
請

                      ⇦こちらの二次元コードを読み込むことでも
　　　　　　　　電子申請のフォームに移動できます。

電子申請が大変であれば、紙の申請用紙を提出することでも申請が可能ですの
で、必要であればしずおか防犯パトロール事務局までご連絡ください。

最近、井宮小学区内で「ペットボトルおじさん（通称）⇒下着丸出し
でフラフラ歩いている」という人がいるらしく、小学生たちが気持ち
悪がっているようです。
何ができるかはわかりませんが、取り急ぎ情報提供です。

「市職員が率先してパトロールを！」というのは頷ける部分があり、
特に自転車やバイク通勤の職員に協力を呼び掛けてはどうか。
自転車に装着できる反射板や脚バンドの形状でパトロール実施者の
目印とし、自転車に乗る側の安全確保も併せてPRして呼び込んではど
うか。

年末の警察の一斉パトロール実施時などに合わせて、なにか協力を
呼び掛けてはどうでしょうか。

ご意見ありがとうございます。
現在使用している腕章は、反射材付きで自転車のカゴ等に巻きつけての使用もで
きるため、現時点では新しいグッズを作成することは考えておりません。
今回いただいたご意見については、今後の参考とさせていただきます。
引き続き、活動へのご協力よろしくお願いいたします。

ご意見ありがとうございます。
事務局といたしましても、より多くの方に本活動に参加いただき、地域を見守る
「目」を増やしていきたいと考えております。
今回ご意見をいただきまして、今後、「子ども見守り強化の日」や年末特別
警戒等の際に、登録者の方へメールにて情報提供し、活動の実施を呼びかけてま
いります。

腕章を付けていることによって、ルールを守ろうという気持ちになります。
多くの人に活動に参加して欲しいです。

他の方の意見は参考になります。

今回は特にないですが、電車内の座席に座っている人のほとんどがスマホを使っていて、何かあったときにすぐに対応できるのか、と感じました。

協力してくださる方が増えて、腕章が周知され、子どもたちが安心して登下校できるよう地道に活動していきたい。

9月は酷暑続きで活動が難しかった。

猛暑続きで　高齢者は外出しないほうがよいとの報道を受け外出を控えました。
夏休み中ということもあり　学童の見守りボランティアを行うにとどまりました。

夜遅い時間に、通りから外れた辺りにある公園やコンビニの道路脇などでスマホを使用している10代後半から20代前半くらいの男女を時々見掛けまし
た。
夏場は夜も暑かった為、戸外で過ごしていた様です。
こちらから声を掛ける訳にも行かないので素通りしました。
23時過ぎは人通りも無く、ちょっと気がつきにくいと思いました。

不審者情報がないので安心しています。これからも自分の健康をかねて歩きながら見守っていきたいと思っています。

特にありません。引き続きよろしくお願いいたします。

コミュニティースクール研修会でしずおか防犯パトロールの腕章を付けた方とお目に掛かり、話をすることが出来ました。
皆さんいろんな活動をしてくださっていることが分かり、嬉しい気持ちになりました。


